



2023~2024年度 国際ロータリーのテーマ

世界に希望を生み出そう

No.01405 2023.12.23 第22例会

◆本日のプログラム

12月23日(土) クリスマス家族例会 (夜間例会) ◆次回のプログラム

1月15日(月) 新年互礼会 (夜間例会・長寿の祝い)



CREATE HOPE in the WORLD

◆理事・役員 (2023.7~2024.6)

相 原 利 行 長 人 会 江 直 仁 森 本 剛 浩 典 幹 # Ш 理事·S.A.A. 西 出 貞 則 副S.A.A. \Box 笠 常 信 計 橘 高 īΕ 副旧 理事·職業奉仕 与 田 卓 \pm 理事·社会奉仕 芳 紀 桶 理事·国際奉仕 久 松 哲 牛 理事·青少年奉仕 笠 原 英 司 多 理事·会員增強 末 吉 瞖 理事・プログラム 笠 伸 之 \Box 平 理事·親睦活動 林 龍 小 理事・ロータリー財団 堀 辰 Ш 也 前会長 井 利 典 次期会長 \blacksquare 広

地区のスローガン

「希望の種を播きましょう。育てましょう。」

クラブのスローガン

「仲間を増やそう」

岡山北西ロータリークラブ

●例会場 岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山

●例会日 毎週月曜日 12:30~13:30

国際ロータリー 第2690地区 第9グループ

友好クラブ 京都朱雀ロータリークラブ

事務所 〒700-0901 岡山市北区本町6-36 第一セントラルビル 6階西F号室 E-mail: jimu@kyotosuzakurc.com

TEL(086)222-9590 FAX(086)224-4288

E-mail: hokusei@ok6rc.jp http://okayama-hokusei-rc.jp

|内部卓話「イニシエーションスピーチ2nd」 🦯

樋 口 芳 紀 会員

イニシエーションスピーチをさせていただきます。こんにちは…今年度、社会奉仕委員長をしています樋口 芳紀といいます。

まず自己紹介を。僕は、1966年1月14日生まれの57歳です。自宅は、生まれも、育ちも、総社市久代というところです。家族は、家内と子供3人。長男・長女・次女といまして、長女が結婚して、孫は2人(5歳と1歳)とてもかわいい子で遊びに来てくれることは多いのですがあまり僕が家にいなくて…なかなか仲良くなれないのが寂しいですね。



趣味は、マラソン・トレイル・トライアスロンです。特に、ロングの大会が好きで、今年は児島100キロマラソン(地元でもあるんですよ)、 六甲山縦走65キロトレイルラン。皆生185キロ(これはスイムとロードバイク・ラン)トライアスロンに参加しました。その他でも都合がつくならフル・ハーフなど参加しています。

都市型マラソン大会「おかやまマラソン」が開催される様になってからは、会員の方々も多く参加される様になり、たぶん皆様も身近に感じているのではと思います。興味をお持ちになり2024年に参加してみようと思われる方は、ぜひ一緒に走りましょう。ゆるランからご指導します。ほんとゆるランです。

ロータリーについてですが、竹本会員のダイアナポッシブル様の工事をさせていただいたご縁でお声をかけて頂き、2008年に入会させていただきました。今年で15年になります。入会当時は、例会や行事は休みがちでしたが、翌年度のゴルフ同好会の幹事をすることになり、今はほとんど参加してなくすいません。やはり役をさせていただくと、モチベーションが上がるのか例会の出席がふえましたね。ちなみに、その年度7月コンペの優勝は横山会員で、グロス89 HD22 NET67でダントツでした。ゴルフは自分で言うのもなんですがフォームだけはきれいです。

役といえば、藤岡会長・原幹事年度で副幹事をさせていただき、初めてひな壇から会場をみた時は感動しましたね。副幹事の役目、例会進行はスムーズに!!を心掛け行ったことを今回イニシエーションスピーチ用に台紙をかいていて思い出しました。また、その年度外部卓話で来られました山陽放送の小林アナが「言葉はゆっくり、はっきりと伝えることが大切」と言われてた事は今でも心がけたいと思っていますが…早口でしゃべってしまうのでまだまだですね。次にしました、横山会長・山田幹事年度の親睦委員をした事は忘れませんね。会員の皆様に例会行事を楽しんでいいただくために頑張って企画したのですが毎回思わぬ展開で失敗してしまうのは今でもトラウマです。初端のひな壇慰労会の席で、7月で、蒸し鍋コースを予定して挟い居酒屋で行い、しかも生憎の外が雨で窓も開けられないお店で、料理どころか人間が蒸し鍋になってしまうところでした。お店選びは、やはりワンランク上のお店をチョイスすることが必要だとわかりました。それを踏まえ、月見夜間例会は、外部の式場を借り、歌手を呼んでの家族例会を企画しましたが、ここでも、やらかしてしまい、演者がヒートアップしてしまい、音が大きく打ち切った次第です。また、料理も油料理に偏りがちで濃いめの味つけにまたまた反省。その2回の失敗を考慮し、クラブー番のイベント、クリスマス夜間例会へ挑みましたがバイキング方式でバランスよく品を揃えました。その分、量を少し抑えて出す様にしましたが、ただその年の参加者がとても多く、ありがたいことですがそれを踏まえての量の見直し変更を怠ってしまい、開始早々料理がなくなるという事態になり、慌てて追加料理を依頼して場当たり的なこととなり、反省しまくりましたこと鮮明に覚えています。今後、親睦委員長をされる会員のみなさま、行事を行うには、行いに対ししっかり対応できる処を、早め早めに抑えることです。一番お勧めは、ホテルグランヴィア岡山かと思います。

今、社会奉仕で、継続支援としてあした彩の活動支援・子どもシェルターモモの活動支援・就労支援を行っています。原会員や井川会員のご尽力で、実のある支援が出来ています。この支援内容を会員皆様でしっかり共有していければ、奉仕活動としてさらに良いことが出来るのではと思いますので、活動報告のお目通しと、今後の支援活動にご参加をお願いいたします。また、継続支援以外で清掃活動・献血運動に協力など身近に出来ることも参加したいと思います。王子が岳プロギング活動に昨年から年2回参加しています。体を動かすのもいいもんですから、次回企画した際には参加をしてみてください。

岡 本 浩 三 会員

私には、大した経歴がある訳ではありませんが、現在の仕事は調剤薬局の顧問ということでして、関西の医薬品卸をスタートして現在まで、纏めて表現するのは、失礼な部分もあろうかと思いますが、医療業界の端っこで今日まで仕事をさせて戴いております。お陰様で各方面の皆様、ドクター、病院の幹部の皆様、また多くの製薬メーカの方々には大変お世話になり、現在に至っております。それだけに思い出も多く、今と違い、薬品業



界の好調なる時代の営業活動はつぶさに語れない出来事もあります。若さのあまり、法外の遊びに生意気な時を過ごしました。無茶をしたものと反省し、もう少し賢かったら今と違った人生もあったろうとの思いもします。北西RCへの入会もそうしたご縁からのお誘いで、私のスポンサーは、岩本会員、横山会員のお二人で、川西会長年度の結構シビアーで背筋が伸びる様な面談を受け、家内から、ちゃんとやれますかと、心配か激励か判らない後押しがありました。その時のご指導で、ロータリーの意義、高潔性などを知り、そのお陰で、ロータリアンとして多くの楽しさ等も実感し、家内と共に、アメリカ、ドイツの2度の国際大会出席は良い思い出となっております。その時の同じグループであった、東京銀座新ロータリーへは、誘われて銀座での例会にメークアップ出席させて戴き、今も2.3

の皆さんとは親しく交流させていただき、東京でお会いしております。12代団十郎さんも会員であったRCです。私の出身は県北の落合で、田舎町で、子供時分は岡山、倉敷、は大層都会に思われ、憧れでした。野球が好きで、県大会に出場した際の私を見てくれた関西高校の監督、部長のお二人が田舎の家まで、勧誘に来ていただき、県北から大杉君も居るから、面倒見てくれるし、大学まで行かせるからとの熱心な誘いを戴き、野球がしたい気持ちが高まりました。しかし其のあとで同じように誘っていただいた倉敷工高の小沢監督さんの言葉に親代わりの兄の承諾があり倉工に決めました。一学年上の先輩と一緒に甲子園に行きたい一心で頑張りましたが一年時、二年時共に学校は甲子園出場しましたが、私の出番はなく、三年時は勝てば甲子園の試合で、岡山東商業に負け、甲子園は夢に終わりました。しかし同じ時期に共にボールを追った、同年代の選手には、後にスター選手で活躍した、槌田誠、星野仙一、大杉勝男、、後輩の、菱川章君などがあり、そして甲子園出場時、川鉄のグラウンドで、目の前に見た、浪商の尾崎行雄の豪速球はいまでも忘れられません。趣味として、永いものでは若い時からの歌舞伎観劇になろうと思います。南座、中座、新歌舞伎座によく通いました。11代市川団十郎、13代片岡仁左衛門、中村鴈次郎、若き日の中村扇雀、先代勘三郎、名優たちの芝居、華やかな舞台に魅せられました。そして今は、息子さん、お孫さんの時代になりました。時代の流れを感じます。先日は市川家の御曹司、8代目市川新之助の襲名で、お父さん13代市川團十郎の襲名と共に、"外郎売"の芝居に感動致しました。彼が今10歳、将来の14代団十郎の襲名が楽しみですが、舞台を観るのは、30年以上先、少し無理の様です。私の入会時には、何人も先輩の方が居られましたが、いま気が付くと歳の順では、私は7番目になります。21年度の会長年度では、30周年事業、またIMと私には少々荷の重い活動でしたが、会員皆さんの支えで何とか実施出来ました。この場を借り、改めて御礼申し上げます。有難うございました。

いま、私が身を置く調剤薬局も、全国で約6万軒、コンビニの数5万8千を凌ぐ競争の中にあり、M&Aの風が吹く状況ですが、保険財政も厳しく、診療報酬もマイナス改定、薬価ダウン、恩恵が望める業界ではなくなっていますが、現在の励みは、若い孫の様な薬剤師の皆さんとの交流に元気をもらっています。

西岡貞則会員

今年度S.A.A.の西岡貞則です。皆様にはいつもスマイルをお願いしに行き、いつも心苦しいですが、これもクラブの奉仕事業の為と思い、皆様にお願いをして回っております。

さて、私の生業は総合建設業です。主体として、新築建物・改修工事・増築工事・建物メンテナンス等を行っている、株式会社ニシオカの代表取締役をやっております。弊社では特殊建物、空間など現代美術作品の設置なども、手がけております。



ロータリー入会は平成23年8月で、12年半になります。同年代も多く楽しくRC活動をしております。メークアップに行き、いろんなクラブがあることを知りました。一番の衝撃は四つのテストの歌があることです。なかなか慣れなかったです。(笑)2019-2020年の山下パスト会長で幹事を経験させてもらい、他クラブとの交流が深くなり色んな勉強をさせて頂きました。幹事が終わって4年たちますが、今でも、6RC+2会とZERO次会(16RC幹事会)の集まりを開催しており、先過の13日はパスト会長も参加して頂いて32名中27名の参加で忘年会兼生存確認会をここグランヴィアで開催し本日も6RC+2(備前・後楽園)の集まりがあります。

趣味は、ゴルフ、トレーニング、自転車、車です。ゴルフは月に3・4回ぐらいで、スコアー90-110ぐらいでなかなかうまくなれませんが、 楽しくプレーをしてます。

次はこの写真を、13年前です。当時135kgあり、何もかもが大変でした。このままでは、死んでしまいそうだったので、酒をやめてジムに行き、水泳・サウナで2年で35kg減、それから2年で15kg減になり現在は90kgを行ったり来たりしております。4年前からパーソナルトレーニングに行き筋力アップに励んでおります。自転車(ロードバイク)ですが、幹事の時に後楽園RCの自転車同好会に参加をさせて頂いて、同期幹事の中に自転車の組立が趣味のやつがいて、なんか分からないうちに、ハマってしまい、月に1回50-70km走るように心がけております。当クラブにも樋口会員、入江副会長がされていますが、樋口会員はかなり上級者なので一緒には走りたくないです。

ということで、時間になりました、ご静聴ありがとうございました。

前回12月18日の例会記録

出席の状況

会 員 数 51名(内出席免除者 0名) 出席者数 38名 欠席者数 13名 出 席 率 74.51%

欠席者 藤木, 福元, 日笠(伸), 久松, 加茂, 中村, 岡田(豊), 末吉, 田原, 竹本, 槌田, 氏房, 吉田

|会 長 報 告』

会 長 相 原 利 行

・先週、澤田会員の退会をお知らせしましたが、本日の持ち回り理事会をもちまして、石川会員の退会が承認されました。澤田会員共々、毎週の週報の編集や、先だっての「第8回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」でもご活躍いただきました。改めて感謝申し上げますとともに、状況が変わりましたら、是非とも当クラブに復帰されることを期待しております。



幹事報告/

幹事森本剛仁

① 次回の例会は、12月23日(土)18:30よりグランヴィア3Fで開催の「クリスマス家族会」です。ご 出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。尚、12月25日(月)の例会は23日(土)クリスマス家 族会に変更になっておりますので、25日の例会はございません。



- ② 11月度社会奉仕委員会活動報告を配付しております。
- ③ 鳥取RCより「第46回インターアクト地区大会報告書 | が届いておりますので回覧いたします。
- ④ ハイライトよねやまVol.285、岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽 No.90」、岡山市から届いているチラシ、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告/

相原会長:石川さん、澤田さん、いままでお世話になりました。クラブに戻って来られることを期待しております。

森本幹事: 石川さん、澤田さん、短い間でしたが会報部会でのご協力ありがとうございました。お二人の今後の ご活躍を祈念いたします。

平松会員:お世話になっております樋口芳紀会員、岡本浩三会員、西岡貞則会員の内部卓話を楽しみにして 感謝申し上げます。

樋口会員:イニシエーションスピーチ宜しくお願いいたします。

岡本会員:本日はイニシエーションスピーチの順番になりました。取り留めないスピーチになりますがどうぞよろしく。 昨日全国中学駅伝に出場し優勝した"京山中学"の2走で走った南選手は我が社の薬剤師の娘さ んでした。

西岡会員:先週は所用にて欠席ですいません。本日、相原会長と入れ替えてもらって、順番が違いますがイニシ エーションスピーチセカンドをさせて頂きます。

山下会員:13日休同期の会長幹事会がありました。幹事さんお世話になりました。スマイルします。

木庭会員: 先日北西シニアゴルフを行いました。岡村さん、横山さん、小松さんのお陰で良いスコアで回れました。 感謝を込めてスマイルします。

日笠(常)会員:石川様、澤田様、今後のご活躍をお祈りいたします。

井川会員:澤田会員、石川会員お疲れ様でした。週報作成では大変お世話になりありがとうございました。家業が繁盛されることを願っております。

岡山県オープンゴルフ選手権アマチュア予選を突破しました。三月に開催されるプロとの本戦が楽しみです。

堀川会員:先週の例会はホノルルマラソン出場の為、欠席いたしました。20℃以上の中、何とか完走できました。 日本に帰ってとても寒いので驚きましたが風邪は今のところひいていません。

与田会員: 今年は暖冬でかなり厳しい業績になると覚悟していました。やっと本格的に寒くなったのでスマイルします。

小林会員:12月16日(土)に息子が1歳になりました。

入江会員:本日の週報の私の原稿に誤りがありました。丸の内RCが誤りで後楽園RCが正しいです。失礼しました。 **委員会、同好会報告 等** 14件 41,000円 (累計869,000円)

社会奉仕委員会

社会奉仕委員長 樋 口 芳 紀 会員

令和5年11月度の活動報告が行われました。

・子どもシェルターモモ

井川理事から提言された施設長会議の第一回目が開催され、オブザーバー出席 恒例のクリスマスプレゼント (クッキー詰め合わせ) 40個を手配

・あした彩

「ギュっとちゃん」シールを1500枚作成し、イベントで配布することとなった 犯罪被害者支援フォーラム2023inおかやまが開催され100名参加

・クラブ社会奉仕活動

王子が岳プロギングチームとの合同清掃活動に36名参加(クラブから7名参加)

つつつつメニュー情報

本日のメニュー (12月23日)

クリスマス家族例会特別メニュー

次回のメニュー(1月15日)

新年互礼会特別メニュー

